
 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00021            DEL  11/04/2024 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 
 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 11 del mese di aprile,alle ore 08:38 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  DE GENNARO SIG. NICOLA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 RIZZO  Cesare NO 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo NO     



 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara. 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Brandi 

Vincenzo Lomoro Cesare Rizzo  

 



Oggetto: “Linee di indirizzo per contributi allo Sport anno 2024”.  

 

  

Lo sport assume un’importanza rilevante nel contesto sociale, trasmettendo valori di grande rilievo, quali la lealtà, il 

rispetto e l’amicizia. 

Un grande strumento di inclusione, che incoraggia l’incontro di culture diverse e riesce a produrre effetti benefici. 

La società di oggi, con il suo ritmo di vita frenetico, i rapporti tra persone che viaggiano a velocità forse troppo 

sostenute e le conoscenze superficiali dietro a un pc, spesso si dimentica delle persone in quanto tali. 

Appare indispensabile, pertanto, incentivare lo sport al fine promuovere quei valori, sopra richiamati che producono 

effetti benefici all’interno della società. 

A tal fine, la Prima Commissione Permanente (SPORT- CULTURA-SCUOLA), nella seduta del 04/03/2024 ha iniziato 

delineare la programmazione delle “Linee di indirizzo per i contributi allo Sport , annualità 2024”. 

Nella seduta del 10/04/2024 la Prima Commissione ha approvato, all’unanimità dei presenti, le “Linee di indirizzo per 

contributi allo Sport anno 2024” e ha predisposto il programma prevedendo le seguenti attività: 

1)biciclettata amatoriale con finalità educativa per i rioni del Municipio 5; 

2)corsa podistica competitiva nel Municipio 5; 

3)manifestazione finale interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio municipale; 

4)sport marini -vela SUP. 

Le attività dovranno svolgersi in tutto il territorio del municipio con la collaborazione di scuole, parrocchie e 

utilizzando tutti gli spazi fruibili alla cittadinanza e in conformità a quanto meglio precisato nei verbali delle Prima 

Commissione che si allegano. 

***A seguito di discussione in seduta Consiglio municipale del 11 aprile 2024, lo stesso delibera di inserire tra le 

manifestazioni sportive da svolgersi nel corso dell’anno 2024 nel territorio anche il <<Torneo di calcio  San Michele 

Arcangelo>>con contributo dell’importo di € 1.000,00== da assegnare a seguito di autonomo avviso pubblico come da 

regolamento comunale per l’assegnazione di contributi per attività sportive>>***  

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 04/03/2024;  

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del  10/04/2023;  

VISTO l’art. 12 della legge n. 241 del 1990; 

VISTO il Regolamento Comunale per l’erogazione di contributi e altri benefici economici per le 

attività sportive approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 138 del 17 Dicembre 

2007; 

VISTO il d.lgs. n. 267/2000; 



VISTO vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi; 

 VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 

 

 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

1.di approvare le Linee di indirizzo per contributi allo Sport anno 2024; 

2. approvare la proposta di cui in oggetto con testo emendato come di seguito riportato: 

***A seguito di discussione in seduta Consiglio municipale del 11 aprile 2024, lo stesso delibera di inserire tra le 

manifestazioni sportive da svolgersi nel corso dell’anno 2024 nel territorio anche il <<Torneo di calcio  San Michele 

Arcangelo>>con contributo dell’importo di € 1.000,00== da assegnare a seguito di autonomo avviso pubblico come da 

regolamento comunale per l’assegnazione di contributi per attività sportive>>***  

3.dare mandato alla Direzione del Municipio di porre in essere tutti gli adempimenti 

amministrativi e le procedure previste per la realizzazione di quanto sopra esposto. 
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10 . Comunicazioni 

 

Presidente 

Possiamo procedere con le comunicazioni? Volete comunicare 

qualcosa? Cosa devi comunicare, Antonella? 

 

Consigliere De Benedictis 

Volevo comunicare, l'ho già detto nella Commissione 

Speciale; 1) il degrado che continua ad esserci su tutto il 

lungomare del Municipio V, ci stiamo avviando verso la 

stagione estiva, il clima è quello che è, lo vediamo tutti, 

la gente comincia a passeggiare, camminare, andare al mare, 

è uno schifo, c'è di tutto e di più. Molto spesso abbiamo 

chiesto nella Commissione Speciale di far venire qui gli 

addetti, il Presidente dell'AMIU, in modo da farci una 

passeggiata e fargli notare che cosa c'è sul nostro 

territorio. Noi abbiamo bisogno di una pulizia, di una 

derattizzazione perché i topi non si capisce, zanzare con 

le belle giornate adesso la gente comincia ad aprire le 

porte di casa ed entrano già le zanzare, per non dirvi nei 

giardini della scuola, i bambini cominciano ad 

alleggerirsi, non hanno più il calzino lungo e non si 

capisce, ogni giorno dobbiamo andare a mettere il gel, 

questo e quest’altro. 2) Abbiamo chiesto di mettere in 

sicurezza l'ex Galeone; hanno recintato con dei pannelli di 

legno la parte di ingresso sul territorio, così la gente 
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che passeggia forse evita di farsi del male, ma il problema 

è che questo ristorante si spinge verso il mare, il tetto è 

già caduto per fortuna all'interno della struttura. La 

struttura in legno sugli scogli ormai è diventata marcia, 

quindi io penso che ad una prossima mareggiata se il mese 

scorso abbiamo trovato le finestre in mare, adesso 

troveremo tutta la struttura, e se non cade la struttura, 

che io mi auguro che cada perché è il male minore, perché 

quella struttura in estate, scusatemi ma dato che io vado 

lì giù al mare lo vedo tutti i giorni e dico “Oggi chissà 

se me ne andrò senza agitarmi”. I ragazzi, le comitive di 

giovincelli vanno su quella struttura, lì ci sono dei sassi 

a strapiombo e vanno a fare i tuffi, poi gli asciugamani li 

stendono e lì c'è questa struttura fatiscente che veramente 

qualche volta deve cadere, e noi sentiremo le novità. 

Allora io mi chiedo; dopo anni che abbiamo detto, ridetto, 

straridetto e ridetto ancora, siamo riusciti ad ottenere 

questa recinzione in legno per un solo tratto davanti, ma 

uno intelligentemente... io non lo so se ci vuole un 

disegno, ci vuole un quid intellettivo troppo alto o troppo 

basso per arrivarci, perché io poi sto avendo dei dubbi di 

essere fuori luogo e fuori dai tempi, ma uno non vede la 

pericolosità? E anche se non l'avessimo detto, io sto lì a 

sistemare, non faccio una telefonata “Ma qua vedo questa 

struttura fatiscente che è tutta decollata per terra 

all'interno, che può andare nel mare, che può uccidere 
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qualcuno che si mette sotto lì con una sedia o con un 

asciugamano” ma qualche pannello in più e andare a chiudere 

tutto fino a quando non decidono quello che devono farsi ci 

vuole molto? Io non lo, non penso che siano cose che 

abbiano da fare una scienza o uno studio particolare, so 

che siete a conoscenza, abbiamo discusso di questo nella 

Commissione Speciale e siamo stati tutti d'accordo perché 

sono delle cose che vediamo. Anche qui la gente si lamenta 

dei cani che vanno a fare i loro bisogni, non viene pulito, 

le giornate sono belle, io ho un sacco di genitori che mi 

hanno detto mai “Maestra, ma non si può andare?” non ne 

abbiamo spazi, quei pochi che abbiamo sono sporchi, un 

pallone va lì dentro, ci sono le feci dei cani, il bambino 

poi raccoglie nuovamente questo pallone di pipì e di feci e 

che fa? Anche a livello igienico-sanitario siamo messi 

veramente male. Abbiamo visto il Presidente AMIU la prima 

volta, si è presentato, a me veramente ha dato una buona 

impressione e ho detto “Mo’ che cosa deve succedere a Bari 

e dintorni?” quante volte l'abbiamo chiamato? La Presidente 

Valerio molto spesso ha chiamato, richiamato, io non lo so, 

esistono o non esistono? Esistiamo noi, non esistiamo, 

stiamo qui a fare Commissioni perché ci dobbiamo vedere e 

sentire? Io veramente esco da questa legislatura schifata, 

lo dico proprio al microfono; e mo’ era il Covid, mo’ è 

questo, mo’ quest’altro, sarò in una legislatura sbagliata? 

Mi sono lamentata delle altre, non è la prima volta che mi 
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siedo qui, ma dove pensavo che era il peggio devo alzare le 

mani e devo chiedere umilmente scusa. Grazie. 

 

Presidente 

Prego, Consigliere Noviello. 

 

Consigliere Noviello 

Una richiesta al Direttore che ho già fatto in una 

Commissione speciale tramite verbale, che non lo so se è 

stata presa in considerazione. Praticamente noi ci siamo 

occupati di una questione che riguarda via Sardegna a Santo 

Spirito, praticamente che cosa è successo? Noi abbiamo 

denunciato il degrado della strada di via Sardegna, che 

praticamente è una strada che costeggia i binari ed è molto 

frequentata dai pendolari. Praticamente in questa strada, 

via Sardegna, c'è un accesso alternativo all'accesso 

centrale che porta alla stazione di Santo Spirito, c’è una 

scala che dà accesso direttamente sulla stazione di Santo 

Spirito, un percorso alternativo che viene utilizzato da 

tantissime persone anche perché tra l'altro la mattina su 

Corso Garibaldi, tra genitori che accompagnano gli 

studenti, lavoratori che parcheggiano lì perché c'è quella 

specie di parcheggio di scambio, diciamo è un ottimo sfogo 

anche per congestionare quello che è Corso Garibaldi. È 

successo che la mattina del sabato prima di Pasqua, 

testimone io, siamo arrivati e abbiamo trovato un muro, le 
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scale sono state chiuse. Per le vie brevi abbiamo saputo 

che RFI non c'entra con questo muro, non è RFI, quindi se 

gentilmente Direttore lei ci fa capire che cosa è successo, 

perché c'è questo muro che adesso tantissime persone 

ovviamente abituate, perché io... 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono)  

 

Consigliere Noviello 

Però Direttore, quel passaggio è fondamentale, là va 

aperto, messo a posto in sicurezza e tutto quanto. 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono)  

 

Consigliere Noviello 

Direttore, ci aiuti perché da un giorno all’altro i 

pendolari si sono visti questo muro e mo’ ovviamente il 

pendolare che ha già... 

 

(Interventi svolti lontano dal microfono)  

 

Consigliere Noviello 

Ho capito però, Direttore mi scusi, là sono anni che c’è un 

pericolo di rovina, avevano messo le transenne e poi 

onestamente le transenne le hanno ignorate, hanno preso e 

le hanno spostate e quindi vanno lo stesso. Però dopo anni 
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che c’è questa cosa diciamo che sarebbe stato opportuno 

ripristinare una situazione consona piuttosto che 

impedire... poi soprattutto i pendolari che sono 

abitudinari, quindi sono persone che hanno i tempi loro, 

minuti contati, i treni, etc.  

 

Presidente 

Prego, Consigliere De Stasio 

 

Consigliere De Stasio 

Io volevo evidenziare in questa sede che oggi abbiamo 

effettuato un Consiglio Municipale senza aver ricevuto 

cinque giorni prima, come previsto dal regolamento, gli 

argomenti che sono stati trattati, le determine, quindi di 

conseguenza io poi chiederò anche la validità di questo 

Consiglio Municipale perché se sono state infrante delle 

regole è chiaro che potrebbe essere anche annullato. Io 

chiederò anche al Segretario Generale, che è il massimo 

esponente per l'Amministrazione Comunale e quindi chiederò 

anche diciamo in particolar modo sulla delibera del 

Consiglio dell’indirizzo del Welfare perché voglio 

ricordare a tutti, questa è una dichiarazione che io la 

voglio fare perché deve rimanere agli atti, che mattina 

alle 8:00 si è svolta la Prima Commissione del Welfare e 

sono state indicate le linee di indirizzo stamattina, senza 

poter prendere né visione né discutere di questo argomento. 
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Quindi questo diciamo è un elemento che sicuramente non 

depone a favore del Consiglio Municipale in essere. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere De Stasio.  

 

Direttore 

Se non ci sono altri interventi, sono le 11:12. Ringrazio 

tutti i Consiglieri intervenuti, dichiaro ultimati i 

lavori. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie a tutti quanti. Buongiorno. 

 

Alle ore 11:12 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 11 aprile 2024. 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola De Gennaro 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

03/05/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 03/05/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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